

Dans la série, "Mariages pour un enterrement",

voici le déni de démocratie et l'illégitimité institutionnalisés.

Ce coup d'état inachevé symbolise une fin annoncée.

Les votants ont rempli leur rôle de figurants.

Ce Gouvernement de perdants leur est imposés.

Mercenaires intérimaires, assumeront-ils le dépôt de bilan.

Cette clique d'illuminé-e-s est responsable et coupable.

À quoi servent les 577 députés ? À censurer ?

La majorité de l'Assemblée a été bernée par Histron 1er.

Avec ces économicides et politicides caractérisés, nous voilà donc plongés dans une "Mer morte" sursalée.

L'aliénation de l'intérêt général est actée par les "Pieds Nickelés" européens et "nos" nains de jardin.

**Assurons notre avenir, en nous passant de ces pions !
Oui, cela s'appelle une révolution qu'on le veuille ou non.**

Nous ferons notre Histoire ou pas... Faudra pas pleurer !

Fin de la série, "Mariages pour un enterrement".

Pascal LE BOURZEC-SACAU, le 24/09/24